

# En el hospital Claudio Vicuña realizan primer recambio de prótesis de cadera

Intervención quirúrgica, calificada como un “nuevo hito” para el recinto asistencial sanantonino, se llevó a cabo de manera exitosa gracias al apoyo de un especialista del hospital Carlos Van Buren de Valparaíso.

Crónica  
 cronica@lidersanantonio.cl

“

**E**l hospital Claudio Vicuña de San Antonio realizó, por primera vez en su historia, un recambio de prótesis de cadera.

Desde la dirección señalaron que la intervención quirúrgica resultó exitosa y que se transformó en un “nuevo hito” para el recinto asistencial local. Esta se concretó gracias al apoyo del doctor Sebastián González, especialista en cirugía de cadera y pelvis del hospital Carlos Van Buren de Valparaíso.

La operación “se llevó a cabo junto al equipo de Traumatología local, a cargo del doctor José Tomás Arteaga, y el personal de Pabellones Quirúrgicos, fortaleciendo así el trabajo en red al interior del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Svsas) con el fin de acercar una salud oportuna y de calidad al territorio”, detallaron desde la dirección del centro asistencial.

Tras la intervención, el

Me ha sorprendido harto. Es un hospital moderno, con buena tecnología, muy agradable. Ha sido una buena experiencia y el equipo humano un 7”.

doctor Sebastián González,  
 especialista en cirugía de cadera



HCV

LA CIRUGÍA FUE REALIZADA POR ESPECIALISTAS DEL HOSPITAL LOCAL Y DE VALPARAÍSO.

23

de diciembre pasado la ministra Ximena Aguilera inauguró oficialmente el nuevo hospital.

centro de referencia, y estamos dispuestos a seguir potenciando al Claudio Vicuña en todas sus cirugías”, señaló.

## NUEVO HOSPITAL

El especialista del Van Buren también alabó la infraestructura y equipa-

miento del nuevo hospital Claudio Vicuña. “Me ha sorprendido harto. Es un hospital moderno, con buena tecnología, muy agradable. Ha sido una buena experiencia y el equipo humano un 7. Son grandes personas, todos muy amables y dispuestos

a ayudar. La colaboración y el equipo que se ha logrado acá es bastante admirable”, reconoció el doctor González.

## TRABAJO EN RED

Por su parte, la directora (s) del hospital local, doctora Ximena Parada, destacó la importancia de fomentar el trabajo en red y la colaboración con diversos centros asistenciales. “Queremos agradecer todo el apoyo recibido por parte del hospital Carlos Van Buren y sus especialistas, tanto en esta intervención como también en el proyecto de cirugía de ginecología oncológica. Para nosotros es fundamental y forma parte de nuestros ejes estratégicos desarrollar un trabajo colaborativo al interior de nuestra red y con diversos centros asistenciales como lo hemos hecho durante todo el 2025 con exitosos resultados, con el fin de continuar fortaleciendo el acceso a una salud oportuna y de calidad a nuestra comunidad usuaria de la provincia de San Antonio y comuna de Navidad”, cerró.